

Die Jugendgruppe Nieder Seifersdorf

Mit diesem kleinen Text wollen wir Ihnen einen kleinen Einblick in die Jugendgruppe Nieder Seifersdorf geben.

Alle Jungangler waren sehr erwartungsvoll dem ersten Treffen der Jungangler entgegen.

Bei dieser Versammlung lernten wir uns alle kennen und besprachen dann die verschiedenen Angelruten und ihre Einsatzgebiete.

Doch wir wechselten schnell zu anderen Themen, weil unser Redefluss kaum zu halten war. Zudem wollten ja alle ihre Fragen loswerden.

Mit Begeisterung hatten die Jugendleiter auf jede Frage eine passende Antwort.

So sprachen wir auch über sehr interessante und komplexe Themen, z.B. über das Angeln an stark befischten Gewässern und diverses Fischfutter.

Weitere und wichtige Themen wurden ebenfalls besprochen. Zum Beispiel, dass man keinesfalls vergessen darf, Gewässernummer und Fang einzutragen, oder die verschiedenen Hakentypen und Knotenarten, welche wir besprachen, möchten wir hier mit anführen.

Zum Ende der Veranstaltung banden wir selber Haken und durften sie als Erinnerung an diesen interessanten Nachmittag, des Kennenlernens, mit nach Hause nehmen.

Anschließend besprachen wir unsere Vorhaben für das nächste Treffen.

Uns gefällt diese Idee mit der Jugendgruppe sehr gut, weil Theorie und Praxis einfach im Angelsport nicht voneinander zu trennen sind. Wir fühlen uns gut betreut und beraten, freuen uns bereits jetzt auf die nächste Zusammenkunft und danken den Jugendwarten.

In diesem Sinne "Petri Heil"

Aaron Herkner und Kian Vogt

